

Landesfachgruppe Vermessung

Die Landesfachgruppe Vermessung des BTB NI hat einen neuen Vorstand

Die mitgliederstärkste Fachgruppe des BTB Niedersachsen hat auf ihrem Gewerkschaftstag am 06. und 07. September 2021 in Lehrte einen neuen Vorstand gewählt. Neuer Vorsitzender der Fachgruppe Vermessung ist nun Marc Zimmermann, der mit einem 100%igen Votum des Gremiums in die neue Wahlperiode geht. Zimmermann folgt auf Olaf Terveer, der nicht wieder zur Wahl angetreten war.

Der Gewerkschaftstag konnte unter Einhaltung der Corona-Vorgaben nach zwei Jahren wieder in Präsenz durchgeführt werden. Alle am Gewerkschaftstag teilnehmenden Kolleginnen und Kollegen waren zur Einhaltung der sog. „3G-Regel“ verpflichtet. Darüber hinaus wurden an beiden Tagen vor der Zusammenkunft Corona-Selbsttest durchgeführt, um eine größtmögliche Sicherheit zu gewährleisten.



Die Delegierten des GT 2021 der FG Vermessung

(Foto: BTB-NI FG Verm)

Als Gast des Gewerkschaftstages konnte kurzfristig der Präsident des LGLN, Michel Golibrzuch, gewonnen werden. Golibrzuch schilderte den Delegierten u.a. eindrucksvoll, mit welchen Anstrengungen es dem LGLN gelungen ist, die seit März 2020 herrschende epidemische Lage erfolgreich zu meistern.

Wer wissen will, wer sich sonst noch im neuen Vorstand für die Fachgruppe Vermessung des BTB engagieren wird, kann sich bereits auf der Webseite des BTB Niedersachsen unter [Landesfachgruppe Vermessung \(btb-ni.org\)](https://www.btb-ni.org) darüber informieren.

Mehr über den Gewerkschaftstag wird dann in einem ausführlichen Bericht demnächst im BTB Magazin bzw. auf der Internetseite des BTB nachzulesen sein.

V. i. S. d. P.
Günter Janzen
Beethovenstraße 2
26919 Brake